



## Generalversammlung vom 04.03.2013

### Bericht der Juniorenabteilung

#### Rückblick

Die Juniorenabteilung erfreut sich einmal mehr über grossen Zulauf von Junioren. So konnten wir für die Frühjahrsrunde zum ersten Mal eine G-Mannschaft (Jahrgänge 2006 und 2007) anmelden. Gerade bei den kleinen Fussballern haben wir eine grosse Nachfrage und würden natürlich gerne allen Kindern die Möglichkeit geben beim SV Rümlang Fussball zu spielen, doch leider lässt dies die Infrastruktur nicht zu und zudem fehlen uns auch die nötigen Betreuer.

Zu den Höhepunkten gehörten sicher das Trainingslager der Da-Junioren in Leukerbad, die Teilnahme der Ca-Junioren an einem Internationalen Turnier in München und zuletzt natürlich auch unser zweites, SVR-internes Chlausturnier, an welchem wir wieder mit viel Freude beobachten konnten, wie unsere Junioren mit viel Spass und Einsatz und stets friedlich zusammen Fussball spielten. In diesem Zusammenhang möchte ich unseren B-Junioren ein Kompliment aussprechen, wie vorbildlich sie sich an diesem Turnier um unsere kleinsten Fussballer gekümmert haben!!!

Sportliche Höhepunkte ist sicher der Turniergewinn der Ea-Junioren im letzten Sommer beim eigenen Vorbereitungsturnier auf dem Heuel, die beiden 1. Plätze unserer Ea- und Cb-Junioren in der 1. und 2. Stärkeklasse und der 3. Platz unserer Ca-Junioren in der 1. Stärkeklasse und nicht zuletzt der 1. Platz der Ea-Junioren beim Hallenturnier in Fehraltorf und bei unserem eigenen Turnier im Januar!

Etwas mehr erhofften wir uns von unseren B-Junioren. Es hat sich aber einmal mehr gezeigt, dass die Sonntagsgruppen um einiges stärker sind als die Samstaggruppen. Nichts desto trotz sind wir sicher, dass unsere ältesten Junioren nach der Winterpause richtig angreifen werden.

Wir sind stolz, dass wieder einige ehemalige B-Junioren in den Aktivteams und auch in der 1. Mannschaft regelmässig zum Einsatz kommen. Dies soll uns in Zukunft helfen, den Junioren zu zeigen, dass es möglich ist, sich bei den Aktiven durchzusetzen!!

#### Ausblick

Auch dieses Jahr stehen uns wieder diverse Höhepunkte bevor, seien dies Trainingslager, Junioren-Vorbereitungsturniere, Chlausturnier etc. Und hoffentlich können wir uns auch wieder über einige sportliche Höhepunkte freuen!!

An dieser Stelle möchte ich ganz besonders meinen Trainerkollegen für ihren unermüdlichen Einsatz für unsere Junioren danken. Ohne sie könnten alle unsere Junioren nicht trainieren. Danke auch an alle, die sich für unseren Nachwuchs engagieren!